

résidences immobilier

Situé à deux pas de l'emblématique Place des Vosges, BARNES vous propose ce magnifique appartement de deux pièces d'une surface de 45. 25m2 Loi Carrez, au troisième étage par escalier d'une copropriété typique du quartier. L'appartement se compose d'une entrée avec espace bureau, d'un vaste séjour très lumineux avec cuisine ouverte toute équipée, ainsi que d'une grande chambre avec dressing et salle de Bains attenante et des WC séparés. Les éléments du charme de l'ancien (parquet, cheminée) ont été conservés, donnant à ce bien énormément de cachet. La localisation extrêmement prisée, la ...

A stone's throw from the iconic Place des Vosges, BARNES is listing this magnificent one-bedroom apartment with a surface area of 45.25m² (487 sq ft) under the Carrez Law, on the third floor of a building typical of the area with a lift. The apartment features a hall with a study area, a vast living room with great natural light and a fully-equipped open-plan kitchen, as well as a large bedroom with a walk-in wardrobe and adjoining bathroom, and a separate toilet. The charming period features (parquet flooring, fireplace) have been preserved, giving this property wonderful cachet. The extremely ...

BARNES LE MARAIS

125, Rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







